



Nicolas Scherer : Guitar

Pose pour la première fois ses doigts sur une guitare à 22 ans. Depuis, il ne la lâche plus : cours avec Bertrand Gallaz, ateliers à l'AMR-Genève et une année à la Berklee School de Boston lui ouvrent les oreilles et lui donnent une envie irréprouvable de musique. A la fois éclectique et curieux de toutes les musiques, il explore d'autres univers entre afro-beat, pop-rock (notamment le mythique [misc aKe](#)

ou

[Take One](#)

, un cover band original) et des projets plus intimistes comme

[Blue Velvet](#)

.

Slave to the rhythm... Le groove reste son moteur et il reste fidèle à cette musique qui l'a fait vibrer dès son plus jeune âge : le funk ! Il trimballe ainsi ses guitares fétiches, les Fender Telecaster, dans des mondes parallèles qui n'ont apparemment rien en commun et semble s'amuser à brouiller les pistes.